Karl Olive

13 juillet / 2018

Maire de Poissy Vice-président du Conseil départemental des Yvelines 2° Vice-président de la communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise

Tous au couleurs de l'équipe de France pour soutenir les Bleus!

Pour encourager les hommes de Didier Deschamps et vibrer à leurs côtés, la ville de Poissy diffuse la finale de la Coupe du monde 2018 de football entre la France et la Croatie sur écran géant, sur la place de la République dimanche 15 juillet à 17h.

Pour l'occasion, la place sera pavoisée en Bleu Blanc Rouge et **tous les supporters sont invités à venir** voir le match habillés aux couleurs de l'équipe de France!

Le site ouvrira au public dès 14h. Des food trucks et buvettes seront installés sur la place pour vous permettre de vous restaurer et une grande soirée dansante clôturera cette journée sportive et festive.



On vous attend nombreux à Poissy pour soutenir les Bleus!